

## **Fünfte Mannschaft ohne Chance gegen Medizin Merseburg**

Geschrieben von: Rainer Lepak

Montag, den 30. November 2015 um 22:13 Uhr -

---

Es bleibt bei lediglich zwei Siegen in der Vorrunde dieser Saison für die fünfte Mannschaft.

Medizin Merseburg, am letzten Donnerstag, den 26. November in den Vereinsräumen der Abteilung Tischtennis am Bahnhof Teutschenthal zu Gast, konnte unter Beweis stellen, warum sie in dieser Saison erst eine Niederlage hatten hinnehmen müssen.

Medizin war mit einer starken Mannschaft am Start, die über sehr erfahrene Akteure verfügte. Günter Ulrich beispielsweise spielte in der früheren DDR in den obersten Ligen, obwohl er an diesen Abend mit Frank Koeber seinem Defensivstil doch einige Probleme hatte und am Ende eine 5-Satz-Niederlage akzeptieren musste.

Den zweiten Punkt, mehr konnte die Eisdorfer Gemeinschaft nicht erringen, erspielte sich Günter Och, der abgeklärt und mit übersichtlichem Spiel einen klaren 3:0-Erfolg feiern konnte.

Sebastian Zimmermann schaffte es gegen Karl-Herrmann Steinberg bis in den fünften Satz, in dem aber fast Alles gegen ihn lief und gepaart mit eigener Unsicherheit seinerseits, konnte er leider nicht punkten.

Weder Wolfgang Däne oder Rolf Schmidtchen konnten an diesem Donnerstag über ihren Schatten springen, so dass dieser Bericht, aufgrund der Überlegenheit von Medizin Merseburg, auch nicht sonderlich länger ausfallen kann.